
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Zähne sind harte und helle  im Mund der Menschen und vieler Tiere.

Alle Zähne zusammen bilden das . Beim Menschen gibt es nichts Härteres

im Körper als die Zähne. Sie sind vor allem dazu da,  zu zerkleinern.

Ein Mensch hat drei verschiedene Arten von Zähnen: Vorne die flachen ,

vier oben und vier unten. Rechts und links davon sind die spitzen Eckzähne.

Hinten sind die breiten . Mit den vorderen Zähnen beißen wir ein Stück Nahrung ab.

Die hinteren Zähne mahlen die Nahrung dann richtig klein. Erst so können wir unser 

schlucken, auch wenn es anfangs manchmal etwas größer und härter ist.

Menschen bekommen zweimal im Leben .

Bei den ganz kleinen Kindern füllen zwanzig Milchzähne den Mund.

Bis sie alle da sind, kann es ein paar  dauern.

Wenn die Milchzähne durch die Haut stoßen, schmerzt das sehr. Kleine Kinder weinen deshalb oft.

Ab dem  von ungefähr fünf Jahren fällt ein Zahn nach dem anderen wieder aus.

Hinter den ausgefallenen  warten schon die bleibenden Zähne und rutschen nach.

Das sind dann 32 .

Die bleibenden Zähne haben alle viel längere Wurzeln als die Milchzähne.

Sie sollen ja das ganze  über halten.

Wenn ein bleibender Zahn ausfällt, entsteht eine Zahnlücke.

Der Zahnarzt kann in die  einen künstlichen Zahn einbauen.

Der ist aber nie so fest und schön wie der natürliche Zahn.

Viele  haben auch Zähne. Das sind die Säugetiere,

viele Fischarten und die meisten Reptilien wie . Vögel zum Beispiel haben aber keine Zähne.

Die meisten Säugetiere haben wie die  erst Milchzähne und dann bleibende Zähne. Die

Nagezähne der Nagetiere oder die Stoßzähne der  wachsen sogar ein Leben lang nach.

Haie haben viel mehr Zähne als Menschen und viele andere .

Wenn sie kräftig zubeißen, fallen oft viele Zähne aus. Sie wachsen rasch wieder nach.

Ein  kann in seinem Leben 30.000 neue Zähne bekommen.
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